



Los estudiantes fueron los protagonistas en la celebración del IV Día de la UNED

:: F. F.-C.

SANTANDER. El Centro Asociado de la UNED en Cantabria acogió ayer el acto académico con motivo de la celebración del IV Día de la UNED, una cita en la que los estudiantes han sido los «protagonistas» con la asistencia de 42 egresados que fueron a recoger sus orlas.

En este acto participaron el director del Centro, José Luis González; la directora general de Universidades e Investigación del Gobierno de Cantabria, Marta Guijarro, y el concejal de Juventud del Ayuntamiento de Santander, Daniel Portilla.

En su discurso, González hizo una mención especial a la celebración del 40 aniversario de la UNED a nivel nacional, una institución que, según subrayó, ha logrado en su historia, proporcionar una formación superior a decenas de miles de personas a través de un modelo educativo que combina «presencia y virtualidad» mediante la utilización de las tecnologías de la imagen y la comunicación, siendo «pionera» en este campo.